

Langkah Proaktif Babinsa Koramil 1401-04/Malunda Bersama Masyarakat Cegah Banjir Dan Penyakit DBD

M Ali Akbar - SULBAR.DISKOMINFO.ID

Aug 13, 2024 - 12:59



Majene – Dalam upaya mencegah terjadinya banjir serta penyebaran penyakit demam berdarah, Serda Abd Kadir, Babinsa Koramil 1401-04/Malunda Kodim 1401/Majene, bersama masyarakat setempat melaksanakan kerja bakti pembersihan selokan di wilayah Desa Lombong Timur Kecamatan Malunda Kabupaten Majene. Kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian dan wujud

kemanunggalan antara TNI dan masyarakat dalam menjaga kebersihan lingkungan serta kesehatan masyarakat. Selasa (13/08/2024).

Kegiatan kerja bakti ini dilakukan sebagai langkah preventif menjelang musim hujan yang sering kali menimbulkan genangan air akibat tersumbatnya saluran-saluran air. Selain itu, genangan air juga berpotensi menjadi tempat berkembang biaknya nyamuk *Aedes aegypti*, penyebab demam berdarah. Oleh karena itu, pembersihan selokan menjadi fokus utama agar aliran air dapat berjalan lancar dan bebas dari sumbatan.

Serda Abd Kadir menyampaikan bahwa kegiatan ini juga bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan.

"Dengan bergotong royong, kita tidak hanya membersihkan lingkungan, tetapi juga mempererat tali persaudaraan dan solidaritas antara TNI dan masyarakat. Harapannya, kegiatan ini dapat rutin dilaksanakan sebagai langkah pencegahan terhadap bencana dan penyakit," ujar Serda Abd Kadir.

Masyarakat yang turut serta dalam kegiatan tersebut menyambut baik inisiatif dari Babinsa Koramil 1401-04/Malunda. Mereka merasa terbantu dan lebih termotivasi untuk menjaga kebersihan lingkungan setelah terlibat langsung dalam kegiatan ini.

"Kami sangat berterima kasih kepada TNI, khususnya Pak Babinsa, yang telah membantu kami dalam menjaga lingkungan. Semoga kegiatan ini bisa berlanjut," ujar salah satu warga.

Dengan dilaksanakannya kerja bakti ini, diharapkan wilayah Desa Lombong Timur dapat terhindar dari bencana banjir dan penyebaran penyakit demam berdarah. TNI, khususnya Koramil 1401-04/Malunda, akan terus berkomitmen untuk bekerja sama dengan masyarakat dalam menjaga keamanan, kebersihan, dan kesehatan lingkungan.